



Conférence nationale sur la promotion de la santé 2016 28 janvier 2016, Olten

Actualisé le 29.09.2015

Intervenant/e/s

Joan-Carles Suris, Professeur, Chef d'Unité, Institut universitaire de médecine sociale et préventive (IUMSP), Lausanne

Thème:

Malades chroniques, mais avant tout adolescents

Contenu

En fonction de la définition utilisée entre 10 et 18% des adolescents en Suisse vivent avec une maladie chronique. Comparés à leurs pairs en bonne santé, ces jeunes ont plus de peine à atteindre tout leur potentiel parce qu'ils sont moins bien orientés du point de vue académique, professionnel, et, à long terme, économique.

L'objectif de cette présentation est d'illustrer ces déficiences et de donner des pistes pour les surmonter.